



PRIMERA

Sale libre la esposa de El Chapo Guzmán

Luego de dos años y medio en prisión, Emma Coronel cumplirá el resto de su condena por narco con cuatro años en libertad condicional, en su natal California, EU. / 12

DEBERÁ PERMANECER EN CALIFORNIA

Libre, Coronel tras 3 años en prisión

LA ESPOSA DE EL CHAPO podrá vivir con sus hijas, pero cumplirá con un plan de rehabilitación

POR MANUEL OCAÑO
Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

SAN DIEGO.—Emma Coronel, la esposa de Joaquín El Chapo Guzmán, salió libre tras cumplir con atenuantes una sentencia de prisión, pero permanecerá en su estado natal de California para cumplir el resto de su condena, cuatro años de libertad condicional y un curso de rehabilitación del Buró Federal de Prisiones para exreos padres de familia.

Coronel Aispuro de 34 años de edad, cumplió en total una condena de dos años y medio de prisión. Seis meses en Virginia mientras se llevó a cabo su juicio y le contó como tiempo cumplido de sentencia, un año y medio en una prisión federal en Texas y seis meses en un centro al que tenía que regresar cada atardecer a pasar la noche, pero podía salir durante el día.

En un claro contraste, los cargos que enfrentó la esposa de El Chapo y de los que se declaró culpable conllevaban hasta 90 años de



Foto: AFP

Emma Coronel nació cerca de San José, California, en 1989 y creció en el noroeste de México con doble nacionalidad, estadounidense y mexicana.

cárcel y la posibilidad de cadena perpetua.

Conspiración 20 años; asociación delictuosa aproximadamente 20 años; tráfico de al menos cinco kilos de cocaína entre diez años y cadena perpetua; tráfico de al menos mil kilos de marihuana diez años, y contrabando de al menos 500 gramos de metanfetaminas, diez años hasta posible cadena perpetua.

Luego de declararse culpable de esos cargos, Coronel fue sentenciada a tres años —con seis meses ya cumplidos— a partir de

EL DATO**Antecedente**

Joaquín Guzmán la conoció cuando él tenía 49 años y ella 17; Emma había ganado el certamen de belleza del Festival de la Guayaba y del Café.

noviembre del 2021, pero en mayo pasado se anunció que saldría libre ayer 13 de septiembre.

El Buró Federal de Prisiones adelantó el martes

que ayer miércoles liberaría a Emma Coronel, y el miércoles confirmó que salía libre desde una prisión de menor seguridad, pero omitió proporcionar detalles, por motivos de privacidad y seguridad de la esposa del que fuera durante años el narcotraficante más buscado en el mundo.

Durante el periodo de libertad condicional, Coronel podrá vivir con sus hijas gemelas, quienes ahora tienen 11 años de edad. También podrá trabajar y promover su propia marca de ropa, que había anunciado poco antes de ser detenida.